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O SR. PRESIDENTE - ADILSON ROSSI - PSB - Esgotado o 
objeto da presente sessão, a Presidência agradece a todos os 
pastores aqui representados, representando sua igreja e seus 
ministérios, a minha equipe, minha assessoria, que esteve 
envolvida essa semana toda preparando este evento de hoje. 
Sou perfeccionista, e todo perfeccionista é chato, mas me 
perdoem, por favor, vocês foram impecáveis. Maravilhosos. 
Parabéns para vocês.

Agradeço, também, às autoridades, à Mesa, agradeço à 
minha equipe, aos funcionários, aos serviços de Taquigrafia, de 
Atas, do Cerimonial - representado pela Ângela e pela Andréia, 
que foram maravilhosas, Deus as abençoe -, ao nosso pessoal 
do Som, da Imprensa, da TV Legislativa, das assessorias das 
Polícias Civil e Militar.

Nossos policiais militares são muito generosos com nós, 
deputados, temos uma dívida com eles. Temos aqui um número 
grande de policiais evangélicos e é muito bom receber o cari-
nho de vocês. Agradeço a todos que vieram, meu gabinete é o 
2018, estou no 2º andar e gostaria que vocês dessem uma pas-
sadinha por lá. Tem um cafezinho quente, um chocolate quente, 
uma bolachinha, tudo por conta do pastor Carlos. Quero ter a 
alegria de recebê-los, se vocês ainda não conhecem, irmãs que 
vieram de Vila Guarani, de Cubatão, de Taubaté, o pastor Luiz 
Francisco já tomou um cafezinho comigo hoje e quero ter a 
alegria de recebê-los lá. Minha assessoria está aí para conduzi-
los para que vocês conheçam. A Casa já não está funcionando 
a essa hora, mas o gabinete está aberto. Pastor Moacir, quero 
recebê-lo lá para um café. O pastor Natanael já é de casa, 
toma café comigo três vezes por semana. Deus abençoe vocês, 
tenham uma noite abençoada.

Quero encerrar quebrando o protocolo da Assembleia, mas 
acho que temos que terminar esta cerimônia com uma salva 
de palmas para Jesus Cristo. Ele é merecedor, ele, sim, merece. 
Todos os demais são acessórios, Jesus é soberano. Se puder ser 
mais forte, tenho certeza que será melhor. (Palmas.)

Está encerrada a sessão.
* * *
- Encerra-se a sessão às 21 horas e 49 minutos.
* * *
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RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE

1 - ANALICE FERNANDES
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - CARLOS GIANNAZI
Comenta matéria publicada na "Folha de S. Paulo", que 
aponta que o presidente interino, Michel Temer, tomará 
iniciativas semelhantes às do Governo do Estado de São 
Paulo em algumas áreas. Elenca, entre as propostas, a 
terceirização de serviços públicos e a repressão a 
movimentos sociais. Destaca que, na área da Educação, o 
presidente interino pretende estender a bonificação aos 
funcionários do Magistério em nível nacional. Repudia o 
fechamento do Ministério da Cultura.
3 - WELSON GASPARINI
Relata drama vivido por produtores rurais da região de 
Ribeirão Preto, que foram vítimas de assaltantes. Informa 
recente invasão a sítio no distrito de Bonfim Paulista. Apela 
por mais investimentos em patrulhas rurais, de forma 
que elas recebam incentivo e modernização. Clama pela 
intervenção das Polícias Civil e Militar nos casos, uma vez 
que eles têm sido recorrentes.
4 - PEDRO TOBIAS
Para comunicação, presta homenagem ao bauruense 
Damião Garcia que, aditou, era torcedor apaixonado 
de dois times de futebol, o Corinthians e o Noroeste, 
ambos fundados, coincidentemente, em lº de setembro 
de 1910. Explica que Damião fora presidente do Noroeste 
em um dos momentos mais difíceis do clube, ajudando o 
time retornar à elite do futebol brasileiro. Acrescenta que 
ele também atuou como conselheiro e patrocinador do 
Corinthians. Finaliza dizendo que Damião Garcia, também 
fundador da Papelaria Kalunga, morreu aos 85 anos, em 
abril deste ano.
5 - JOOJI HATO
Fala sobre as fortes chuvas que atingem a Capital paulista. 
Lamenta a queda de árvores, no início da semana, que 
provocou a morte de uma pessoa. Menciona projeto 
de lei, de sua autoria, que propunha a plantação de 
árvores frutíferas. Ressalta a importância desse tipo de 
plantio. Lembra o projeto Pomar Urbano, que consiste 
na recuperação das margens do Rio Pinheiros, uma 
ação desenvolvida na época em que Mário Covas era 
governador de São Paulo.
6 - ANGELO PERUGINI
Saúda o município de Hortolândia pelo aniversário. Narra 
a história da cidade, conhecida como cidade esperança. 
Lembra as lutas da população por moradia, asfalto e rede 
de esgoto. Destaca a emancipação de Hortolândia do 
município de Sumaré. Elenca conquistas e comenta ações 
durante sua gestão como prefeito daquela cidade.
7 - CORONEL CAMILO
Sai em defesa dos policiais militares do estado de São 
Paulo. Pede ao secretário estadual de Saúde, David Uip, 
que libere a vacinação contra a gripe a essa categoria 
profissional que, a seu ver, faz parte do grupo de risco. 
Ressalta as áreas de atuação de policiais, o que, a seu 
ver, os colocaria em constante contato com possíveis 
infectados pelo vírus da gripe.
8 - LECI BRANDÃO
Tece críticas pela extinção do Ministério da Cultura. Fala 
das perdas da classe artística ante a decisão do governo 
federal. Avalia que a arte é uma forma de defesa dos 
menos favorecidos. Opina que a cultura salva vidas. Declara 
apoio às ocupações que vêm ocorrendo em secretarias de 
Cultura de todo o País. Lê trecho de carta de repúdio de 
artistas ao fechamento da pasta.
9 - PEDRO TOBIAS
Discorre sobre a crise econômica por que passa o Brasil. 
Comenta a queda na arrecadação do Estado, na ordem 
de 700 milhões de reais. Lamenta o desemprego de 
aproximadamente 10 milhões de pessoas. Tece críticas ao 
PT, a quem atribui a responsabilidade pela atual situação.
10 - MARCOS DAMASIO
Agradece o apoio do governador Geraldo Alckmin, que 
destinou recursos para a construção de um novo corredor 
que vai ligar Mogi das Cruzes a Suzano, com acesso ao 
Rodoanel. Fala sobre a aprovação de urgência, ontem, de 
CPI que vai investigar a máfia da merenda. Comenta o 
momento do Brasil, que a seu ver, vive uma crise moral, 
política e econômica sem precedentes. Defende mudanças 
urgentes para que o País retome seu rumo.
11 - MARCOS MARTINS
Dá conhecimento de que hoje, dia 18/05, é comemorado 
o Dia do Violeiro. Defende a aprovação de projeto de lei, 
de sua autoria, que cria o Prêmio Inezita Barroso. Lembra 
a importância histórica dos violeiros que, a seu ver, remete 
aos trabalhadores do campo, às romarias e à construção 
social, política e econômica do Estado. Tece críticas pela 
fusão do Ministério da Cultura ao da Educação. Diz 
que, neste ano, não haverá o Osasco Cultural. Critica o 
ex-secretário de Segurança Pública, Alexandre de Moraes, 
que agora é ministro da Justiça.

Deixe-me dar meu testemunho. O senhor tem sido de bên-
ção para a minha vida, particularmente. Para mim, para a minha 
família, e este é o nosso respeito. Portanto, eu quero passar em 
suas mãos esta singela lembrança. É apenas uma recordação 
para que o senhor saiba que mora no nosso coração, e a Coma-
despe também. (Palmas.)

* * *
- É feita a homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - RAFAEL ROSSI - Agora 

o Exmo. Deputado Adilson Rossi e o digníssimo pastor Carlos 
Roberto estarão homenageando as irmãs, que têm desenvol-
vido um excelente trabalho à frente do Círculo de Oração do 
departamento feminino de suas respectivas igrejas.

Para tanto, nós estaremos chamando alguns nomes. Gosta-
ria que essas pessoas viessem à frente, começando pela nossa 
querida irmã Sarah Virgínia Silva e Silva, presidente da mesa 
diretora feminina da Comadespe. (Palmas.)

* * *
- É feita a homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - RAFAEL ROSSI - Chamo à 

frente também a irmã Siomara Rossi, coordenadora do Círculo 
de Oração da Assembleia de Deus ministério do Belém, em Vila 
Guarani. (Palmas.)

* * *
- É feita a homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - RAFAEL ROSSI - Convido 

à frente também a irmã Adélia dos Santos Bruneli, presidente 
da União Feminina do Ministério São Paulo. (Palmas.)

* * *
- É feita a homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - RAFAEL ROSSI - Para ser 

homenageada, também, convidamos à frente a irmã Cleondina 
Ângela de Almeida, presidente da União Feminina da Assem-
bleia de Deus ministério Fidelidade, na cidade de São Bernardo 
do Campo. (Palmas.)

* * *
- É feita a homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - RAFAEL ROSSI - Quere-

mos homenagear também a irmã Antonia dos Santos Nasci-
mento, presidente da União Feminina da Assembleia de Deus de 
São Miguel Paulista, que nesta oportunidade será representada 
pela irmã Kátia Nascimento. (Palmas.)

* * *
- É feita a homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - RAFAEL ROSSI - Convi-

damos à frente também, representando o círculo de oração da 
Cieadespel, a querida irmã Cristina Paty Rodrigues. (Palmas.)

* * *
- É feita a homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - RAFAEL ROSSI - Convi-

damos também à frente a presidente da União Feminina da 
Assembleia de Deus ministério de São Mateus, irmã Cleusa 
Elizabete de Souza Oliveira. (Palmas.)

* * *
- É feita a homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - RAFAEL ROSSI - A Coma-

despe feminina também possui uma diretoria. Neste momento, 
homenagearemos alguns membros dessa diretoria, algumas 
irmãs que compõem essa diretoria da Comadespe feminina.

Gostaria de convidar para que viesse à frente a querida 
irmã Zilda Nazaré dos Santos para ser homenageada também 
nesta sessão solene. (Palmas.)

* * *
- É feita a homenagem.
* * *
O SR PRESIDENTE - ADILSON ROSSI - PSB - Então, iremos 

cantar juntos.
Se houver condições, pedirei ao Rafael para nos conduzir. 

Não sei se vocês estão dispostos como eu. Se estiverem dispos-
tos, ficaremos em pé para cantarmos. Que este hino coloque em 
nossos corações a importante mensagem que é falar com Deus.

* * *
- É feita a apresentação musical.
* * *
O SR. PRESIDENTE - ADILSON ROSSI - PSB - Dá vontade 

de quebrar o protocolo para cantar outra vez, mas vocês não 
irão deixar. Como é bom estar aqui. Pastor Moacir, o senhor foi 
muito feliz em sua oração. Na semana passada, este lugar foi 
palco de uma manifestação indevida, intempestiva e fora de 
propósito.

Como é bom quando um povo deste vem para abenço-
ar esta Casa. Irei assumir o compromisso com vocês de, na 
próxima terça-feira, na sessão ordinária, fazer uso da palavra 
para deixar registrado aos 94 deputados e ao nosso presiden-
te Fernando Capez que, na sexta-feira, um grupo ocupou a 
Assembleia Legislativa. Não invadiu a Assembleia Legislativa, 
mas ocupou. Não subiu nas mesas, não derrubou cadeiras, mas 
ocupou esta Casa para abençoá-la. (Palmas.)

Os meus pares hão de saber que esta cerimônia veio para 
abençoar esta Casa de Leis. Portanto, obrigado a todos que 
vieram. Obrigado, meu querido pastor Carlos e pastor Natanael, 
que representam duas das nossas convenções. Obrigado ao 
pastor Moacir, que representa a Convenção de São Mateus. 
Que Deus abençoe estes queridos amigos que aqui vieram. 
Os pastores Bruneli, Luiz Francisco, Francisco e Leônidas são 
amigos que Deus me deu em um momento muito importante 
da minha vida.

Levi, como é bom vê-lo aqui e saber que você faz parte 
disso. Você é parte integrante disso. Louve a Deus por isso. Diga 
ao querido Marcelo que nós cumprimos o desejo dele. Foi aqui 
celebrado o Dia do Círculo de Oração. Louvo a Deus pela sua 
vida.

Quero quebrar o protocolo de novo. Vou pedir ao pastor 
Eudes que ore por nós. Antes que eu dê por encerrada e faça 
as considerações finais, vou pedir ao pastor Eudes que ore para 
que Deus nos conduza em segurança.

Vamos voltar, nossa irmãs lá para Cubatão, nossas irmãs lá 
para a Vila Guarani, cada um de nós para sua casa. Eu vou para 
a minha terra, para minha cidade. O pastor Moacir vai para São 
Mateus, o pastor Luiz Francisco para Taubaté, o pastor Francis-
co para Suzano e o pastor Leônidas para São Miguel. Que o 
Senhor nos leve em paz.

Tem um grupo de São Miguel que veio com o pastor Leôni-
das. Cadê o povo de São Miguel? (Palmas.)

Que povo bonito. Deus abençoe vocês. Obrigado pelo 
esforço, não é fácil sair do extremo da zona leste de São Paulo 
para vir para cá. Deus há de recompensar vocês também. Essa 
noite vai ser a melhor noite que vocês tiveram nos últimos dez 
anos. Deus abençoe.

Tem um grupo de Taubaté. Onde está o grupo de Taubaté? 
(Palmas.)

Não é brincadeira, Taubaté também não é tão pertinho.
Vou aproveitar, pastor Luiz Francisco, e me convidar para 

ir a um trabalho do Círculo de Oração de Taubaté, porque lá só 
vou no Gramei, me ajude por favor. Deus abençoe nossas irmãs 
e nossos irmãos de Taubaté.

Pastor Eudes, por gentileza.
* * *
- É feita a oração.
* * *

Portanto, estamos aqui em comemoração ao Dia do Círculo 
de Oração. A oração, amados, não pode faltar. Moisés orou; 
Josué orou; Elias orou; Eliseu orou; Jeremias orou. Ezequias 
estava para morrer; orou e viveu mais 15 anos. Ana não podia 
ter filhos; orou e Deus deu-lhe um filho. Jesus orou e nós ora-
mos também! Hoje é dia de alegria!

Bem disse o deputado. Se déssemos oportunidade para 
todas as irmãs, não sairíamos daqui no final de semana. Todos 
contando as bênçãos e vitórias alcançadas, em nome de Jesus, 
por meio da oração. Por isso, vale essa comemoração. Glórias 
ao nome do Senhor!

Eu só estou aqui pelo poder de Deus através da oração. 
Glória a Deus! Glória a Deus! Alguns de vocês tiveram a opor-
tunidade de me visitar. O deputado Adilson foi um. De uma hora 
para outra, fui para o chão e fiquei na cadeira de rodas. Fiquei 
seis meses sem andar, sem poder comer, sem poder pentear os 
cabelos. Era minha esposa que fazia tudo. Mas nunca desis-
timos de orar. Hoje, estou aqui de pé, para a honra e para a 
glória do nome do Senhor. Glórias ao Senhor!

Ore de manhã; ore à tarde. Ande orando; ande falando com 
Deus. Enoque andou com Deus 300 anos. Alguém diria: “Mas, 
pastor, trabalho, sou casado, tenho mulher, tenho filhos para 
cuidar.” Pois Enoque tinha mulher e filhos, portanto, ele era 
casado e se era casado ele tinha de trabalhar e ainda assim ele 
andou com Deus 300 anos.

Isso quer dizer que eu posso andar com Deus, o deputado 
pode andar com Deus, o Natanael pode, os companheiros 
podem, você também pode andar com Deus. Nós podemos 
trabalhar e andar com Deus. Você pode fazer arroz orando, você 
pode trabalhar no martelo orando, você pode digitar orando, 
você pode falar com Deus porque ele está presente a toda hora 
para nos abençoar e as batalhas intransponíveis são vencidas 
na oração. Glória a Deus.

Hoje é um dia de festa. Gostaria de ver você bastante 
alegre.

Esta é uma Casa de Leis, mas nós só estamos aqui porque 
Deus deu crescimento ao seu povo, irmão Jacinto Labareda. 
Pode pegar fogo Labareda porque nós estamos todos aqui na 
presença de Deus. E disse Jesus: “Onde estiverem dois ou três 
reunidos em meu nome, ali estarei.” Então creio que Jesus está 
aqui nesta Casa ouvindo as nossas preces, ouvindo as nossas 
orações.

A história do Círculo de Orações já foi contada. Quero dizer 
da importância que tem em nossas igrejas e aqui, deputado, 
quero me estender um pouquinho.

É bem verdade que se estivessem aqui todas as conven-
ções representadas, talvez este espaço nem fosse suficiente, 
mas eu quero louvar a Deus por sua generosidade em não pen-
sar somente na matiz convencional a que você pertence, mas 
entender que a coisa é um pouco mais ampla.

Hoje estão aqui a Comadespe e a Cieadespel, representada 
pelo nosso amigo pastor Natanael. Eu digo Natanel que a Ciea-
despel e a Comadespe têm uma vocação bem parecida.

Há poucos dias estávamos em outra Casa de Leis na come-
moração dos 45 anos da nossa Comadespe, o deputado estava, 
lá estava seu irmão pastor Moises Rodrigues representando 
a Cieadespel. Por que, pastor Levi? Porque nós caminhamos 
juntos, estamos até no mesmo prédio, na mesma vocação de 
amparar igrejas pequenas e médias e não podemos errar nessa 
missão. A Comadespe com 45 anos, a Cieadespel com 50 anos e 
que o nome do Senhor continue a ser glorificado.

E obrigado a você, deputado, por ter este espírito generoso 
de entender que essas comemorações valem para todas as 
convenções.

Nós da Comadespe nos sentimos imensamente agradeci-
dos pelo seu coração aberto e generoso e por isso quero pedir 
uma grande salva de palmas de gratidão a Deus pela vida do 
deputado e pela intenção do seu coração em fazer uma sessão 
como esta convidando outras convenções para estarem aqui. 
(Palmas.)

Meus irmãos, termino minhas palavras citando a Palavra de 
Deus, que é maior do que tudo: “Se o meu povo, que se chama 
pelo meu nome, se humilhar, orar e se converter dos seus maus 
caminhos (não adianta orar e se humilhar, tem de se humilhar, 
orar e dar meia volta, o que for errado eu não vou fazer, só vou 
fazer o que Deus quer) e buscar a minha face (isso é mais do 
que orar, é andar com Deus buscando a presença do Senhor e 
aí ele promete) eu ouvirei dos céus, perdoarei os seus pecados e 
sararei a sua terra.”

Quando Deus ouve a nossa oração, ele vê a nossa humi-
lhação, ele perdoa os nossos pecados. Perdoou os pecados, 
estamos aptos para receber as suas bênçãos, estamos aptos 
para receber o seu milagre, o seu extraordinário.

Que Deus abençoe todas as mulheres que trabalham, 
que fazem um trabalho no Círculo de Oração, não somente na 
igreja.

Eu quero que o Círculo de Oração seja um grande mentor 
da oração. Que através do Círculo de Oração as mulheres 
aprendam a orar na sua casa trabalhando, no seu dia a dia.

Meus amados e queridos irmãos, não há batalha infernal 
que subsista. Ela tem de cair por terra.

Eu profetizo sobre a tua vida que elas cairão no nome do 
Senhor Jesus.

Que Deus os abençoe rica e abundantemente e que o 
nome do Senhor continue a ser glorificado através do Círculo 
de Oração.

Viva o Dia do Círculo de Oração no estado de São Paulo.
Deus abençoe a todos em nome de Jesus. (Palmas.)
O SR. PRESIDENTE - ADILSON ROSSI - PSB - Eu pediria 

ao pastor Carlos Roberto que aguardasse um pouquinho, já 
agradecendo as suas palavras e louvar a Deus pela sua vida, 
pela sua saúde e pelo magnífico trabalho que tem realizado em 
nosso estado e em nossa Nação.

Neste momento vou transferir a Presidência desta sessão 
para a parte de baixo do plenário, vou deixar os senhores 
confortavelmente sentados aqui, vou pedir ao pastor Nata-
nael para me acompanhar, o pastor Carlos já está ali, porque 
neste momento nós vamos fazer uma homenagem a algumas 
mulheres.

Eu gostaria de poder estender esta homenagem a todas as 
mulheres, mas espero que vocês entendam a impossibilidade 
de fazê-lo.

Vamos fazer, portanto, a entrega da homenagem a algumas 
mulheres e estas, sim, estarão representando todas as demais.

O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - RAFAEL ROSSI - Queridos 
irmãos e irmãs, chamo a atenção de todos, pois, neste momen-
to, o excelentíssimo deputado Adilson Rossi, presidente desta 
sessão solene, homenageará o digníssimo presidente da Con-
venção de Ministros da Assembleia de Deus do Estado de São 
Paulo e outros, reverendo pastor Carlos Roberto Silva.

O SR. PRESIDENTE - ADILSON ROSSI - PSB - Pastor Carlos, 
eu gostaria de passar às suas mãos esta pequena placa. Peço, 
já, perdão, por fazê-lo atrasado. Eu tive o privilégio de estar na 
cerimônia na sessão solene na Câmara Municipal de São Paulo, 
onde foram celebrados os 45 anos da Comadespe.

Mas, uma vez que estaríamos juntos hoje, eu deixei para 
entregar esta placa ao senhor nesta nossa sessão, deixando 
registrado aqui seu relevante trabalho dentro do ministério de 
Cubatão, dentro da Comadespe. Dentro da nossa convenção 
geral o senhor tem um papel muito importante.

Mais do que isso. Deixando de lado o ministério de conven-
ções, o trabalho que o senhor tem realizado em prol do reino de 
Deus aqui na terra. Nós somos testemunhas de que Deus tem 
se utilizado da sua vida de maneira especial.

Dando continuidade a esta sessão, convidarei a Gleiciane, 
que louvará a Deus. Ouviremos mais um hino e, enquanto 
ela canta, nos servimos a também, abrindo nosso coração e 
agradecendo a Ele as tantas coisas boas que temos recebido. 
Hoje é dia do Círculo de Oração, e orar sempre enseja pedir 
alguma coisa. Contudo, mais do que pedir, acho que temos que 
agradecer o dom da vida, o benefício da vida, o privilégio de 
estarmos aqui.

Quando nos reunimos, sempre gosto de lembrar que mui-
tas pessoas acordam de manhã, mas não têm oportunidade 
de tomar o café da manhã, não vivem até o café da manhã. 
Outras tomam o café da manhã, mas não vivem até o almoço. 
Outras almoçam, mas não conseguem chegar ao final da tarde. 
Pense nisto: você levantou, tomou café da manhã, almoçou 
e continua vivo, porque o Senhor lhe deu o benefício da vida. 
Portanto, mais do que pedir, temos que agradecer. Gleiciane, 
louve ao Senhor.

A SRA. GLEICIANE - Cumprimento a todos com a paz do 
Senhor.

* * *
- É feita a apresentação musical.
* * *
O SR. PRESIDENTE - ADILSON ROSSI - PSB - Que Deus 

abençoe a Gleiciane, que de certa forma, Pr. Luís Francisco, 
representa aqui o Vale do Paraíba. A Gleiciane é filha do pas-
tor Wilson, de Guaratinguetá. Sei que, como Adesp, tem uma 
forte representação no Vale do Paraíba. Que Deus abençoe a 
Gleiciane.

Vou quebrar um pouco o protocolo. O Cerimonial está 
olhando para mim e dizendo que eu não sigo nada do que eles 
escreveram aqui. Estou tentando seguir alguma coisinha. É que 
vocês são muito eficientes e eu não sou tão eficiente assim, 
então dou uma quebrada no protocolo. O pastor Carlos está 
dizendo que deputado pentecostal é assim, não segue o esboço 
por inteiro e sempre acrescenta alguma coisinha.

Eu gostaria de convidar neste momento o Pr. Moacir Paula 
para fazer uma oração. Longe de mim querer dirigir a oração 
que o senhor vai fazer, que vai ser inspirada pelo espírito de 
Deus, mas gostaria que o senhor orasse pelo nosso Estado, pela 
nossa Nação, por esta Casa. Esta Casa de Leis está vivendo um 
momento inusitado que ela nunca viveu em toda a sua histó-
ria. Estou aqui por bondade de Deus, cumprindo meu terceiro 
mandato e temos visto coisas que nunca vimos. Gostaria que o 
senhor orasse por esta Casa e que o senhor orasse pelo nosso 
presidente, deputado Fernando Capez, que precisa das nossas 
orações. Tenho falado com ele constantemente e tenho dito: 
“Saiba que você tem um amigo que ora por você”. Eu gostaria 
que o senhor conduzisse essa oração para que Deus ilumine os 
94 deputados que compõem esta Casa de Leis, para que eles 
fossem homens dentro da orientação de Deus, pautados pela 
justiça. É por isso que estamos aqui. Às vezes os embates são 
tão fortes que algumas coisas acabam escapando do nosso 
controle. Eu gostaria que o senhor orasse. Sei que o senhor é 
um homem que ora e Deus ouve. O senhor tem a liberdade. 
Deus o abençoe, Pr. Moacir.

O SR. MOACIR PAULA DE OLIVEIRA - Cumprimento a todos 
com a paz do senhor. Quero convidá-los a fechar os olhos e a 
orar comigo. Não sei há quanto tempo os irmãos estão assen-
tados. Eu cheguei agora, mas seria de bom alvitre que todos 
se colocassem de pé para orarmos, como é o nosso hábito, 
nosso costume, se posicionar diante da autoridade suma, que 
é o senhor.

* * *
- É feita a oração.
* * *
O SR. PRESIDENTE - ADILSON ROSSI - PSB - Esta Presi-

dência convida o pastor Carlos Roberto Silva para fazer uso da 
palavra.

Enquanto o pastor Carlos se dirige à tribuna, quero deixar 
consignada a minha gratidão ao pastor Carlos. Conversamos 
sobre esta sessão solene e criamos, juntos, o desejo de realizá-
la. Ela não seria realizada se não fosse a essencial ajuda do 
pastor Carlos com a Comadespe. Aliás, estou só atendendo a 
um pedido da Comadespe. Estou servindo a essa abençoada 
convenção.

O pastor Carlos Roberto Silva é o presidente da Comades-
pe, meu particular amigo, a quem respeito e admiro. O senhor 
tem toda a liberdade e todo o tempo que desejar.

O SR. CARLOS ROBERTO SILVA - Muito obrigado, deputado. 
Em primeiro lugar, quero cumprimentar o Exmo. Sr. Pastor Adil-
son Rossi, deputado estadual que preside esta sessão. Quero 
dizer da nossa satisfação de estarmos aqui, tanto nós, da AD 
Cubatão, como todas as igrejas representadas, a nossa diretoria 
da Comadespe, as nossas diretoras da Comadespe feminina. 
Agradecemos sua generosidade em marcar este evento, em 
pedir ao presidente desta Casa.

Sou muito feliz em ter, junto com o pastor Levi Agnaldo, 
trabalhado na elaboração deste projeto. Na época, com o 
deputado Marcelo Bueno. Treze anos depois, voltamos aqui 
para, de alguma maneira, participar desta sessão e deixar claro 
que a ideia não morreu. Isso porque Deus o colocou aqui. Como 
deputado, o senhor tem feito esse trabalho brilhante. Muito 
obrigado.

Quero também cumprimentar o pastor Moacir Paula de Oli-
veira, que é um companheiro de longa data; o vereador Fábio 
Moura, da cidade de Cubatão, nosso irmão em Cristo; João de 
Oliveira Gomes, assessor de gabinete do Tribunal de Contas 
do Estado de São Paulo; o nosso companheiro, pastor Delfino 
Brunelli Junior, pastor presidente do Ministério São Paulo, um 
dos vice-presidentes da Comadespe; o pastor Luiz Francisco 
dos Santos, presidente do Ministério Taubaté e vice-presidente 
executivo da nossa convenção; o pastor Leônidas José do Nasci-
mento, pastor presidente da Assembleia de Deus em São Miguel 
Paulista e também um dos vice-presidentes da Comadespe; o 
pastor Eudes Ângelo, que tenho o prazer de conhecer nesta 
oportunidade, pastor presidente da Assembleia de Deus em São 
Bernardo do Campo; o pastor Francisco Damião, pastor presi-
dente da Assembleia de Deus de Suzano.

Cumprimento também os demais pastores presentes da 
Comadespe de Cubatão na pessoa do pastor Ulisses José dos 
Santos, nosso atual pastor na cidade de Cubatão.

Não posso deixar de dar a nossa saudação especial a todas 
as mulheres da Vila Guarani por meio da nossa irmã Siomara, 
esposa do deputado. Parabenizo-as pelo brilhante trabalho no 
dia de hoje.

Por meio da presidente da Comadespe feminina, irmã 
Sarah Virgínia, cumprimento as demais diretoras, a irmã Zilda, 
irmã Leia, a irmã Adélia Bruneli, enfim. E as nossas irmãs do 
Círculo de Oração de Cubatão aqui representadas.

Que Deus os abençoe rica e abundantemente!
Nesta oportunidade, quero dizer da felicidade que temos 

por estar aqui. É um ambiente muito solene, é uma Casa de 
Leis. Tenhamos liberdade de adorar a Deus neste lugar porque 
esta Casa, deputado, é do povo. Os 94 deputados que tomam 
assento nessas cadeiras só estão aqui porque o povo outorgou-
lhes esse direito.

Hoje é um dia muito especial. Os deputados não estão 
aqui, mas está o povo de Deus que ajudou a colocar os depu-
tados. Esta Casa é a Casa do povo, onde está reunida a família 
de Deus e onde temos a liberdade para adorar o Deus Todo 
Poderoso, que também é dono desta Casa.

Talvez você diga: “Mas, pastor, há poucos dias esta Casa 
estava cheia de gente com outros interesses. Fizeram barulho 
e deram trabalho. Por que não podemos glorificar o Senhor 
aqui?” O estado é laico, mas o povo não é laico, não. E o povo 
que está aqui dentro, hoje, ora e adora o nome do Senhor.


